



Nr. 55 / 18. April 2016

Einladung an die Medien: Was ist mit den Amis los? Politische Lesung mit Christoph von Marschall

Der Schleswig-Holsteinische Landtag lädt zur Lesung des promovierten Historikers und preisgekrönten Journalisten Christoph von Marschall ein. Von Marschall hatte als einziger deutscher Journalist direkten Zugang zum Weißen Haus und war der erste deutsche Korrespondent, dem Barack Obama ein Interview gab. Während seiner Zeit in den USA stellte er fest: Deutsche und Amerikaner denken sehr unterschiedlich, wenn es um Begriffe wie Staat, Gerechtigkeit, Wirtschaft und Freiheit geht. In seinem Buch „Was ist mit den Amis los? Unser zwiespältiges Verhältnis zu den USA“ erklärt von Marschall die unterschiedlichen politischen Kulturen und entlarvt typische Ressentiments - auf beiden Seiten.

Zur Veranstaltung am

Donnerstag, 21. April, 19 Uhr

im Plenarsaal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Ablauf:

Klaus Schlie, Präsident des Schleswig-Holsteinischen Landtages

Christoph von Marschall, Redakteur des „Tagesspiegel“

anschl. Diskussion